



Die Miniköche setzen sich für in Not geratene Kinder ein. – Foto: red

Miniköche grillen für den guten Zweck

Erlös geht an Hochwasser-Opfer

Bad Griesbach. Die Europa Miniköche haben eine Aktion für die Flutopfer-Hilfe gestartet und auch die Bad Griesbacher Miniköche möchten sich daran beteiligen. Die kleinen Köche setzen sich für die Opfer des Hochwassers in den betroffenen Gebieten Passau, Straubing, Regensburg, Kelheim und Riesa ein. Deshalb treffen sich die

Bad Griesbacher Miniköche am kommenden Sonntag im Aktiv & Vital Hotel Residenz mit Restaurant Wastl Wirt und grillen von 11 bis etwa 15 Uhr für die Gäste. Der Erlös geht voll an die Aktion „Kinder helfen Kinder – Flutopferhilfe“. Insgesamt rechnet man deutschlandweit mit etwa 10 000 Euro an Spendengeldern. – red